



Lamenta Evelyn Salgado la muerte de Ifigenia Martínez; fue una mujer de lucha, recuerda



Acapulco, Guerrero, 7 de octubre de 2024. La gobernadora Evelyn Salgado Pineda lamentó el fallecimiento de la diputada federal **Ifigenia Martínez y Hernández**, ocurrido este sábado.

En un mensaje publicado la noche del sábado en Facebook, la gobernadora envió condolencias a los familiares de la morenista y publicó una imagen del pasado 1 de octubre, cuando la diputada encabezó la ceremonia de toma de protesta de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

“Lamento profundamente el sensible fallecimiento de la maestra Ifigenia Martínez, presidenta de la Cámara de Diputados. Una mujer de lucha incansable y profundas convicciones, quien fue protagonista y testigo de los grandes cambios que transforman a nuestro país. Con mucho respeto envío mis sentidas condolencias a familiares, amigos y compañeros. Que su legado perdure siempre en la historia de México. Descanse en paz”.

<https://suracapulco.mx/lamenta-evelyn-salgado-la-muerte-de-ifigenia-martinez-fue-una-mujer-de-lucha-recuerda/>